

Kreistagsfraktion GRÜNE · Tumringer Str. 199 · D-79539 Lörrach

**An
Frau Landrätin Marion Dammann
Landratsamt**

**Fraktionsvorsitzender
Prof. Dr. Bernd Martin**
Telefon: 07621/ 65532
martinb12365@gmail.com

Lörrach, den 13.7.2019

Antrag zur Planung Radschnellverbindung Wiesental

Sehr geehrte Frau Dammann,
unsere Fraktion stellt folgenden Antrag zur Vorberatung in den Umweltausschuss am 9.10.2019
und dann für den Kreistag am 23.10.:

Der Kreistag beauftragt die Verwaltung, die Radschnell-Verbindung Wiesental zwischen Schopfheim und Lörrach/Basel in der Trägerschaft des Landkreises (in Abstimmung mit den betroffenen Gemeinden) zu planen. Die Verwaltung möge dazu Zeitplan und Kosten inklusive Personalaufstockung ermitteln, damit für den kommenden Haushalt ein entsprechendes Budget eingeplant werden kann.

Begründung

Die Machbarkeitsstudie zu den Radschnellverbindungen im Landkreise Lörrach, die mit 80% vom Land gefördert wurde, zeigt ein hohes Potential für die Strecke Schopfheim-Lörrach-Basel auf. Auch eine mögliche Streckenführung wurde in der Studie bereits vorgeschlagen. Diese RSV führt zudem am neuen Zentralklinikum vorbei und kann damit weitere Potentiale für den Radverkehr erschließen.

Derzeit gibt es sehr hohe Zuschüsse von Land und Bund, zusammen bis zu 87,5%. Wir verweisen auf das Schreiben des Ministerialdirektors Uwe Lahl / Verkehrsministerium BW in dem es heißt: „Wenn Sie den Prozess vor Ort anstoßen und schnell in die Planung und Umsetzung kommen, können die Städte und auch der Landkreis eine Förderquote von bis zu 87,5% erreichen – sowohl für die Planung als auch für den Bau einer Radschnellverbindung“. Wir sollten daher keine Zeit verlieren und schnellst möglichst handeln.

Dies wäre ein konkreter Beitrag zum Klimaschutzprogramm des Landkreises und ein Beitrag im Zusammenhang mit einem nachhaltigen Verkehrskonzept für das neue Zentralklinikum.

für die Fraktion der GRÜNEN
gez. Prof. Dr. Bernd Martin / Peter Schalajda